PERIÓDICO

LATINUS



CONTRASTA EL COSTO CON LA DE 2024

Noemí Luna se opone a presupuesto de 13 mdp del INE para elegir a jueces, ministros y magistrados "a modo"

La coordinadora panista destacó que la elección de este año se necesitaron menos recursos a pesar de que se eligieron más de 20 mil cargos, incluyendo la presidencia



La coordinadora de grupo parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados, Noemí Luna, calificó de "barbaridad" el presupuesto de 13 millones de pesos que tendrá el Instituto Nacional Electoral (INE) para la elección de jueces, ministros y magistrados que se realizará en junio próximo.

"(Este presupuesto), que pretende el INE para simular aplicar en el 2025 una elección, cuyo trasfondo es legitimar la imposición de juzgadores a modo del régimen", señaló la diputada.

PERIÓDICO PÁC

LATINUS



FECHA

SECCIÓN



LEGISLATIVO



En ese sentido, aseguró que su partido, el **PAN**, "se mantendrá como la resistencia y firme en la defensa de la República".

La coordinadora panista destacó que la elección de 2024 costó menos que el presupuesto que se plantea para la elección extraordinaria de este 2025, señalándola esto de "inaceptable".

Las declaraciones de Luna Ayala coinciden con las realizadas en días recientes por la presidenta **Claudia Sheinbaum**, quien criticó al INE por el presupuesto pedido para 2025, pidiendo racionalidad.

"Si no hay campañas ni financiamiento a partidos políticos, no hay por qué agregar más financiamiento", señaló la mandataria.

"Los privilegios no van con el momento que está viviendo nuestro país; desglosen en qué se va a gastar tanto dinero, y en todo caso, a la Cámara de Diputados que revisen, que son los que tienen la autoridad de autorizar el presupuesto, por qué el INE está pidiendo tanto recurso", pidió Sheinbaum Pardo.

El grupo parlamentario destacó que la elección de este junio renovó más de 20 mil cargos, entre ellos la presidencia de la República, Congreso de la Unión y estados, además de nueve gubernaturas y casi 2 mil ayuntamientos.

"Hoy, bajo el yugo del morenato, la Constitución y la democracia misma están siendo mutiladas, por eso nuevamente el llamado a la ciudadanía a despertar", señaló la diputada.

"La reforma al Poder Judicial y la Ley de Supremacía Constitucional, aprobadas por aplanadora de la mayoría oficialista en el Congreso de la Unión, son las dagas que tienen al borde de la muerte al México Republicano que conocemos. Las navajas fueron asestadas al corazón del sistema democrático de la nación para acabar con la división de poderes y los pesos y contrapesos institucionales", afirmó.





https://latinus.us/mexico/2024/11/10/noemi-luna-se-opone-presupuesto-de-13-mdp-del-ine-para-elegir-jueces-ministros-magistrados-a-modo-128077.html